

Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass gem.§45c GO Nr. 2 und Beschluss des Stadtvorstandes künftig auch die Fachausschüsse über den Stand der von Ihnen gefassten Beschlüsse unterrichtet werden sollen

.
In dem Zusammenhang erklärt Herr Lustig die Vorgehensweise im Jugendhilfeausschuss. Es wird festgelegt, dass künftig mit jeder Einladung auch eine Beschlussübersicht an die Ausschussmitglieder versandt wird.

Weiter berichtet Herr Humpe-Waßmuth über die letzte Sitzung Projektgruppe “Effektive Sozialhilfe”.

Frau Dr. Barth teilt mit, dass die extra für die Migrantinnen durchgeführte Folgeveranstaltung “Brustlife” sehr gut angenommen wurde.

Es wird ein Flyer von Frau Dr. Barth zu der Veranstaltung “Selbst isst die Frau” an alle Mitglieder verteilt.

Frau Brandt teilt mit, dass gemäß Ratsbeschluss die 20% ige Haushaltssperre auch auf die Sitzungsentzündigungen anzuwenden ist.